



Festival de la soupape du 27 au 29 septembre à Poitiers

lundi 29 septembre 2014, par [lpe](#)

Le Festival de la Soupape est une plongée familiale et ludique dans les univers auto et moto.

Organisé par l'association Le Petit Musclé, en collaboration avec le motoball club de Neuville, Team moto Education 86 et d'autres associations du département, le Festival de la Soupape se distingue d'un salon auto/moto traditionnel par la diversité des animations proposées aux visiteurs : modélisme, jeux vidéo, simulateur de sécurité routière, ateliers pédagogiques autour de la mécanique, mini motos, quads, karts à pédale, manège pour enfants, démonstration de Motoball, atelier angle mort.

Une douzaine de concessions seront présentes pour faire découvrir leurs véhicules.

Les visiteurs pourront également s'émerveiller devant les courbes de véhicules anciens et d'exception.

Le restaurant de la Soupape, fort de sa devise « Vite fait bien frais ! », accueillera tout visiteur affamé.

Lieu : Parc des Expositions de Poitiers.

Dates : du 27 au 29 septembre 2014 à Poitiers

Tarif : 5 € / Gratuit pour les mineurs accompagnés de leurs parents.

Renseignements complémentaires : Association Le Petit Musclé / Stéphane Simon : 06 08 31 37 71